

Jemen Information

Der Zauber einer Jemen Reise ist die Ursprünglichkeit des Landes und seiner Bewohner.

Eben diese Ursprünglichkeit schliesst natürlich auch Abenteuer ein und dies heisst, dass sich kurzfristig überraschend Änderungen - politisch, klimabe dingt, usw., ergeben können und akzeptiert werden müssen.

Als Gast im Jemen:

Der Tourist ist ein sehr gern gesehener Gast im Jemen, allerdings sollte man folgende Punkte beachten:

- angemessene Kleidung; leichte weite Baumwollkleidung, lange weite Röcke oder Hosen, legere Hemden, Blusen(nichts ärmelloses); Touristinnen brauchen sich nicht verschleiern - ein leichtes Tuch sollte aber immer dabei sein(Kopfbedeckung bei Moschee Besuch)
- keinen Alkohol in der Öffentlichkeit trinken
- fotografieren einzelner Personen nur mit deren Erlaubnis
- einheimische Frauen fotografieren ist tabu. Ebenso absolutes Photosverbot militärischer Einrichtungen und Personen.
- Glaubensdiskussionen vermeiden
- Mit der rechten Hand essen (die linke gilt als unrein)

Sie benötigen einen gültigen Reisepass, der bei Reiseantritt noch 6 Monate gültig sein muss; ausserdem brauchen Sie ein Einreisevisum; **Sie dürfen kein Visum oder Stempel des Staates Israel in diesem Pass haben.**

Visum :

Sie müssen sich **selbst** ein Visum besorgen, allerdings frühestens 4 Wochen vor Abreise (Ausstellungsdauer etwa 1 Woche).

Die Reisebuchungsbestätigung für Visa Anträge bekommen Sie bei uns. Das Formular können Sie unter „Buchung“ herunterladen und ausfüllen, mit Reisepass, adressiertem Rückumschlag, 2 Passbildern und Verechnungsscheck per Einschreiben an die jemenitische Botschaft in Berlin schicken. Info über aktuelle Kosten dazu bekommen sie bei uns auf Anfrage (almaas@jemen-diamond.de).

Botschaft der Republik Jemen

Rheinbabenallee 18

14199 Berlin

Tel. : 030 / 83225901 od. 83225902

Fax : 030 / 83225903

Devisen :

Am besten genügend US\$ oder Euro mitnehmen; Euro kann man in allen Grosstädten eintauschen (am besten 50 u. 100 Scheine). Banken wechseln Bargeld und Travellerschecks (schwierig). Wechselkurse in den Hotels sind sehr ungünstig verglichen mit den Kursen in Wechselstuben in Sanaa.

Impfungen :

Sind derzeit nicht vorgeschrieben; im eigenen Interesse empfiehlt sich event. eine Hepatitis Prophylaxe; dafür bitte rechtzeitig den Hausarzt konsultieren. Wir empfehlen den Abschluss einer Reiseversicherung/**Gesamtpaket** für das Ausland.

Funduk :

Das arabische Wort "Funduk" bedeutet allgemein **Unterkunft / Übernachtung**; im Jemen ist ein Funduk ein einfaches, sauberes Hotel - meist Meerbettzimmer - Matratzenlager - einfache sanitäre Anlagen; Wenn möglich Jugendherbergsschlafsack mitnehmen; Hotels ** - **** sind inzwischen in jeder grösseren Stadt.

Bitte legen Sie keine allzu deutschen Maßstäbe. Wir bemühen uns, dies bei Funduk / Hotel Wahl und auch sonst so gut es geht zu beachten.

Essen :

Da es in Hotels (od. Touristrestaurants) oft nur das "Standard Essen" gibt, bieten wir die Möglichkeit in den versch. Regionen auch die unterschiedlichen Spezialitäten und Köstlichkeiten der einheimischen Küche in traditionellen Restaurants auszuprobieren.

Trinkgelder:

Trinkgelder können als Anerkennung gegeben werden (Reiseleitung gibt Orientierung). In Restaurants ist es unüblich Trinkgelder zu geben. Bei Zufriedenheit mit der Tour / Reise ist es allgemein üblich dem Fahrer sowie dem Reiseleiter eine finanzielle Anerkennung zukommen zu lassen.

Ramadan :

Der Termin des Fastenmonats sollte bei der Reiseplanung beachtet werden (jedes Jahr unterschiedliches, Datum auf Anfrage). Fastenmonat Ramadan: wegen geschlossener Lokale und Läden tagsüber – Läden erst ab 14.00Uhr geöffnet. Positiv: ruhige intensive Besichtigung möglich, besonderes herrlich buntes Leben Nachts in Suks und Strassen.

Reisezeit :

Die wohl beste Reisezeit (Klima) ist von September bis Anfang Juni; wer den "grünen Jemen" erleben möchte sollte zwischen Juni und November planen; Regenzeiten sind im April, Anfang Mai und Ende Juli, Anfang August. Im Bergjemen ist es das ganze Jahr über angenehm temperiert (im Winter kann es allerdings nachts schon mal kühl, d.h.so um Null Grad werden). Im Südjemen = Küstenstreifen Indischer Ozean und Hadramaut kann es in den Monaten Juni - Juli - August sehr heiß werden.